

Se celebra este jueves y viernes en Segovia.

Villanueva de la Cañada, presente en el X Congreso de la Red Española de Ciudades Saludables

Vva. de la Cañada, 6 de oct.2017.- El [Ayuntamiento](#) villanovense participa en el [X Congreso de la Red Española de Ciudades Saludables \(RECS\)](#), que se celebra desde ayer en la ciudad de Segovia. En dicho encuentro, bajo el lema “Ciudades para la Salud: Salud para las Ciudades”, se están tratando temas como el rol de los gobiernos locales en la promoción de la salud pública, la participación en el eje de las políticas de bienestar en el ámbito municipal o el avance en la implementación local de la Estrategia de Promoción de la Salud y Prevención en el SNS.

“Este tipo de encuentros son muy interesantes pues nos permiten conocer otras experiencias y compartir ideas que tienen como principal objetivo reforzar la buena gobernanza en pro de la salud desde el ámbito local”, señaló el concejal de Salud y Bienestar Social, José Manuel Ávila, presente en el congreso.

Villanueva de la Cañada forma parte de la Red Española de Ciudades Saludables (RECS) de la Federación Española de Municipios y Provincias (FEMP) y es miembro de la Red Europea de Ciudades Saludables de la Organización Mundial de la Salud (OMS)